

Pressestelle, Montag, 16. März 2015

Gedenken am Platz des Mühlheimer Widerstandes - 26. März 2015

Am Donnerstag, dem 26. März 2015, um 11:00 Uhr, findet am Mahnmal auf dem Platz des Mühlheimer Widerstandes am Alten Rathaus/Stadtmuseum in der Marktstraße/Offenbacher Straße ein Gedenken mit Niederlegung eines Blumengebindes durch Stadtverordnetenvorsteher Harald Winter und Bürgermeister Daniel Tybussek statt.

An diesem Tag soll an die Opfer und Verfolgten der Unrechtssysteme und derer, die in Mühlheim Widerstand leisteten gedacht werden. Die Erinnerung und Mahnung an das traurige Ereignis vom 26. März 1945 soll lebendig gehalten werden. Es wird damit auch an die Mühlheimer Bürgerinnen und Bürger erinnert, die versuchten, die Kapitulation unserer Stadt vorzubereiten und dabei ihr Leben verloren.